

# Herzlichen Dank

In aller Stille mussten wir vor einigen Monaten Abschied nehmen von

# Alfred (Freddy) Hitz-Biedermann

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit haben uns getröstet und bewegt. Wir danken von Herzen für alle persönlichen Worte und Briefe sowie die grosszügigen Spenden.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Ronald Herbig für die berührende und einfühlsame Gestaltung der Urnenbeisetzung
- Werner Büchi und Thomas Hug, Musikverein Richterswil Samstagern, für die musikalische Begleitung der Urnenbeisetzung
- dem Tertianum Horgen für die liebevolle und fürsorgliche Pflege und Betreuung
- Herrn Dr. med. Peter Zäch und seinem Team für die langjährige Betreuung

Die Trauerfamilie

Die Urnenbeisetzung erfolgte am 5. Mai 2020 im engen Familienkreis auf dem Friedhof Richterswil.

Auf eine Abschiedsfeier wurde aufgrund der Corona-Pandemie verzichtet.